

## Churchill en était si friand

06-09-2021

L'hôtel Grande-Bretagne, c'est un peu une mise en bouche pour ce qui est des hôtels de luxe version « grecque ». Plus qu'une masse informe de vitres et de murs blancs accrochée sur un rocher en pleine mer Egée, le Grande-Bretagne est un ancien manoir victorien au coeur d'Athènes. Oui, vous ne rêvez pas : il s'agit bien d'un hôtel victorien de style on ne peut plus londonien ! Remarquez, c'est peut-être pour ça que Winston Churchill en était si friand.

Tablet, Une expérience Michelin

Jean-Jacques Salomon

palia@editionsdupalio.fr